

08/10/2009

## **'Sida: 8 artistas, 8 reflexiones', tema de la exposición abierta en Ibarraundi**

La asociación Medicusmundi Gipuzkoa expone en Ibarraundi museoa hasta el 16 de octubre, la muestra Sida: 8 artistas, 8 reflexiones. La exposición, que tiene como objetivo sensibilizar a la población acerca de la necesidad de poner en marcha soluciones globales para atajar el sida a nivel mundial, se podrá visitar de lunes a viernes, de 09.00 a 14.00 horas, y de 17.00 a 19.00 horas.

A través de esta exposición Sida: 8 artistas, 8 reflexiones, ese número de artistas ha buscado nuevos lenguajes para describir la realidad que el sida genera entre las personas más desfavorecidas, en un compromiso adquirido ante la necesidad de ir respondiendo a los retos que a nivel mundial plantea la epidemia. Su objetivo es acercar a la población a un análisis crítico de la situación y animarle a que se implique en la solución del problema, porque el sida es una emergencia global que requiere de una acción global en la que participen todas las personas.

Desde la aparición de los primeros casos, hace 25 años, el sida se ha convertido en una epidemia de dimensiones globales. Cada día, más de 6.800 personas contraen la infección y más de 5.700 fallecen por la enfermedad. La gran mayoría de estas muertes y nuevas infecciones se producen en los países del Sur, lo que condiciona negativamente el desarrollo de dichas regiones. El 95% de los más de 40 millones de personas que actualmente viven con el sida, habitan en países empobrecidos, un 65%, en África.

La mayor parte de estos casos, tanto de infección como de muerte, de sida se deben a un acceso inadecuado a servicios de prevención y tratamiento. El elevado precio de los medicamentos para tratarlo constituye una de las barreras más importantes. El 74% de éstos siguen patentados y en manos de unos pocos gigantes farmacéuticos, lo que lleva a que el 77% de la población africana no tenga acceso a tratamiento.

### Tasas en aumento

Las desigualdades entre hombres y mujeres y la situación de discriminación y violencia que sufren éstas, son factores clave en la expansión del virus. Según Stephen Lewis, enviado especial de la ONU para el sida en África, no podremos acabar con la epidemia hasta que los derechos de las mujeres sean parte central de la lucha contra el sida.

